
"Оптимизация учебных учреждений в Горловке коснется отдельных классов, но не школ в целом", - городской голова Евгений Клеп
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На митинге-протесте, прошедшем вчера, 20 февраля в Горловке, городской голова Клеп
Евгений рассказал присутствующим о планируемой оптимизации сетей школьного и
дошкольного образования.      
  «Стоит ли закрывать детский дом «Надежда», в котором когда-то находились 58 деток,
а сегодня, к нашему общему счастью, их гораздо меньше - 30? Условия проживания в
областном детском доме в несколько раз лучше, питание – на порядок выше. Мы должны
сделать все для того, чтобы жизнь детей была самой лучшей. Я должен принять решение
вместе с вами, давайте советоваться - мне кажется, что для детей пребывание в
областном детском доме будет наиболее удобным!

Что касается классов, которые мы вынуждены будем закрыть в трех школах, - в них
учатся всего по 8 деток. Школы же мы закрывать не планируем. В центре города у нас
работает учебно-производственный комбинат,  в котором 4 этажа, его сейчас посещают
всего 100 человек.  Но это не повод его закрывать. Управление образования Горловки
находится в арендованном помещении, принадлежащем области. Мы переплачиваем
дважды за тепло и содержим 2 здания. Ми должны совместить
учебно-производственный комбинат и управление образования в одном помещении», -
подытожил Евгений Викторович.
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